

Maksimalkan Kemampuan Menulis, Bapas Nusakambangan Ikuti Seminar Kehumasan

Rifki Maulana - CILACAP.XPRESS.CO.ID

Dec 5, 2023 - 12:05



Maksimalkan Kemampuan Menulis, Bapas Nusakambangan Ikuti Seminar Kehumasan

Semarang - Tingkakan Kemampuan Menulis, Bapas Nusakambangan Ikuti Seminar Kehumasan

Perwakilan anggota Humas Balai Pemasarakatan Kelas II Nusakambangan mengikuti seminar Penguatan Peran dan Fungsi Strategis Humas Pemerintah dalam Menggerakkan Reformasi Birokrasi, di Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, Selasa (5/12/2023).

Menggendeng dua narasumber, sosialisasi Kehumasan ini menekankan pentingnya peran humas dalam membangun citra dan kunci dalam proses reformasi birokrasi.

"Dalam proses reformasi birokrasi, transparansi adalah hal yang mutlak dan tidak bisa berdiri sendiri, harus bekerja sama untuk mentransformasi kemampuan", jelas Tejo Harwanto, Kakanwil Kemenkumham Jawa Tengah saat membuka

kegiatan seminar.

Dalam acara tersebut, Nur Istibsaroh, jurnalis Perum LKBN Antara menekankan bahwa peran humas sangat sentral, yakni bertugas menglorifikasi dan menyosialisasikan agar terbangun kepercayaan di masyarakat.

"Humas harus serba bisa. Jadi harus mampu menceritakan capaian kinerja dan menciptakan persepsi positif, sehingga memunculkan reputasi yang baik terhadap lembaga tersebut" ujar Nur Istibsaroh.

Senada dengan Nur Istibsaroh, narasumber lainnya, Rika Hapsari juga menjelaskan perlunya perencanaan pengelolaan media sosial dalam birokrasi "Kita perlu riding the wave (mengikuti konten yang sedang viral), serta branding trick dengan menemukan formula jenis konten serta pilih media yg tepat", ujar Rika, Pranata Humas Diskominfo Provinsi Jateng.

Kegiatan seminar ini dilakukan untuk mempermudah petugas humas dalam memberikan berita positif untuk masyarakat. Selain itu, kegiatan yang diikuti oleh perwakilan petugas Humas UPT se Jawa Tengah ini juga bertujuan untuk mendekatkan instansi ke masyarakat dengan mempublikasikan kegiatan melalui penggunaan kanal media sosial dan media kekinian.